

**Startseite Zeitungen & Abo · Immobilienmarkt · Stellenmarkt · Kleinanzeigen · Inserieren ·  
TV-Programm · Wetter:** Bern 14°  
**BERNERZEITUNG BZ**

## REGION

---

### Wenig Interesse an einer Tagesschule

Von Markus Zahno. Aktualisiert am 17.04.2009

**Die Gemeinde Heimiswil sieht vorderhand davon ab, eine Tagesschule einzuführen.**

Bereits zum zweiten Mal haben die Heimiswiler Schulen eine Umfrage bei den Eltern gestartet. Sie wollten von ihnen wissen, ob die Einführung einer Tagesschule ein Bedürfnis sei. Von 130 verschickten Fragebogen kamen 54 zurück. Lediglich 4 Eltern haben aber Interesse daran, ihren Nachwuchs nächstes oder übernächstes Jahr in eine Tagesschule zu schicken. Deshalb hat Heimiswil beschlossen, vorerst kein solches Angebot aufzubauen. In späteren Jahren werde man aber erneut eine Umfrage starten und schauen, ob sich das Bedürfnis geändert habe, schreibt die Gemeinde in einer Mitteilung.

Lesen Sie mehr dazu am Samstag in der Berner Zeitung. (Berner Zeitung)

Erstellt: 17.04.2009, 12:09 Uhr

---

© Tamedia AG